

LGG – 80 Jahre Kompetenz in der Steuerberatung

Die LGG-Steuerberatungsgesellschaft mbH feierte am 2. Dezember im festlichen Rahmen ihr 80-jähriges Firmenjubiläum. Die Glückwünsche zum Jubiläum, verbunden mit dem Wunsch zur Fortsetzung ihres erfolgreichen Weges, überbrachten Gerhard Glaser, der Vizepräsident des Landesbauernverbandes, und Marie-Luise Linckh, Präsidentin des Landfrauenverbands Württemberg-Baden.

Der Vizepräsident des Landesbauernverbandes, Gerhard Glaser, bringt es schnell auf den Punkt: Die LGG ist trotz 80 Jahren ein jung gebliebenes Unternehmen, das mit profundem Wissen, Esprit und Elan auch in Zukunft im Wettbewerb bestehen wird. Seit ihrer Gründung im Jahr 1936 ist die LGG Steuerberatungsgesellschaft stetig mit ihren Aufgaben gewachsen. Ihre Tätigkeitsfelder spiegeln die Entwicklung in der Landwirtschaft, dem Gartenbau und von Gewerbebetrieben wider. Die Betriebe sind deutlich gewachsen, haben sich spezialisiert und weiter entwickelt. Entsprechend wurde die Steuerberatung für Gewerbebetriebe bedingt durch die erneuerbaren Energien und der zunehmenden Diversifizierung in der Landwirtschaft deutlich ausgebaut.

Landfrauenpräsidentin Marie-Luise Linckh erinnerte in ihrem Grußwort daran, dass seit 25 Jahren „Buchführung und Steuerrecht“ ein wesentlicher Bestandteil der Qualifizierungsschulungen im Landfrauenverband Württemberg-Baden ist. Die LGG unterstützt diese Arbeit von Anfang an und sorgt durch die Fortbildung der Kassiererinnen für eine einheitliche Wissensvermittlung und Arbeitserleichterung der Frauen im Ehrenamt. Die LGG ist damit zu einem wichtigen Partner in der Landfrauenarbeit geworden.

Die Geschäftsführer Sieglinde Böpple und Berndt Eckert blickten in ihrer Festrede sowohl zurück als auch nach vorne. Mit Gesellschaftsvertrag vom 4. Dezember 1936 wurde die LGG Steuerberatungsgesellschaft mbH unter

der vormaligen Firmierung „Landwirtschaftliche Buchführungsstelle“ gegründet. Sie ist damit eine der ältesten Steuerberatungsgesellschaften. Heute bietet sie mit rund 70 Mitarbeitern an sechs Standorten landesweit umfassende Steuerberatung für Betriebe der Landwirtschaft, des Gartenbaus und im Gewerbe. So schreitet die Entwicklung mit stetigem Wachstum durch die Eröffnung von neuen Außenstellen und immer neuen Aufgabenfeldern wie der Digitalisierung im Betrieb weiter voran.

Wachstum durch qualifizierte Mitarbeiter

Gut ausgebildete, engagierte Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter sind das größte Kapital einer auf Dienstleistung ausgerichteten Firma. Deshalb ist der LGG die Aus- und Fortbildung ihrer Mitarbeiter sehr wichtig. Neben der klassischen Ausbildung zum Steuerfachangestellten wird auch die Möglichkeit geboten, sich zum Steuerfachwirt oder zum Steuerberater fortzubilden. Als neue Ausbildung bietet die LGG ein Duales Studium im Bereich Steuern und Rechnungswesen in Zusammenarbeit mit der DHBW an.

Im Rahmen der Jubiläumsfeier wurden Mitarbeiter für ihre 10- und 25-jährige Betriebszugehörigkeit geehrt. Die Geschäftsführer der Buchstelle des Landesbauernverbandes, Mareike Lemberger und Andreas Knäuer, gratulierten außerdem Sieglinde Böpple zu 35 Dienstjahren und Berndt Eckert zu 30 Dienstjahren bei der LGG. ■



1 Sieglinde Böpple wurde auf der Jubiläumsveranstaltung für 35 Dienstjahre bei der LGG geehrt, Berndt Eckert für 30 Dienstjahre, davon zehn Jahre als Geschäftsführer der LGG. | 2 Gerhard Glaser lobte die LGG als ein jung gebliebenes Unternehmen mit Zukunft. | 3 Marie-Luise Linckh betonte die Partnerschaft in der Landfrauenarbeit. | Fotos: Amstutz



LGG
STEUERBERATUNGSGESELLSCHAFT MBH

Individuelle Lösungen für Ihr Unternehmen.

Lösungsorientierte Kompetenz in der Steuerberatung: Buchführung | Digitalisierung im Betrieb | Jahresabschlüsse | Steuererklärung | Lohnbuchhaltung

Gemeinsam wachsen. Mit Zukunft.

Ein starker Partner für: Unternehmensgründungen | Steuergestaltung | Betreuung Betriebsprüfung | Unternehmensnachfolge | Betriebswirtschaftliche Beratung

STUTT GART WEINSBEG AALEN
BOXBERG BAD WALDSEE BONDORF
info@lgg-steuer.de | www.lgg-steuer.de